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为确保有条件接入的新用户冬季如期用热，请 2020 年冬季有用

热意向且在集中供热管网覆盖区域内的新用户，于 2020 年 6 月 30 日

前持小区总规平面图、建设工程规划许可证复印件（加盖公章）、建筑

工程施工许可证复印件（加盖公章）和缴纳城市基础设施配套费收据

（加盖公章），到我公司营业大厅办理相关用热手续。逾期办理用热

手续的用户，考虑施工工期和大气综合治理等因素，我公司无法保证

其如期用热。

咨询电话：6069688 6069689

特此公告

2020年5月11日

河南能信热力股份有限公司

关于在6月底前办理用热手续的公告

本报讯（记者 李亚琨）魏都区“四
改一增”老旧小区改造正在如火如荼进
行中。在西关街道办事处八一西社区，
许模小区、银河小区等 3 个老旧小区正
在提升改造。通过提升改造，小区面貌
焕然一新，受到了居民们的好评。

社区工作人员在许模小区改造前
向居民征集改造意见，征集到的改造意
见主要有下水道堵塞、电线杂乱无章、
通水管破损、机动车乱停乱放、大门生
锈破损、储藏室墙壁破旧、楼梯间粉刷
层脱落等。“我们的目标就是改善老百
姓对公共环境不满意的地方，解决难
点，突出重点，达到‘功能配套、整洁干
净、生活方便、管理规范’的标准。”八一
西社区党支部书记李林枫说。

许模小区位于市区五一路中段，于
2000 年建成，以前叫许昌市模具厂家属
院，后成为无主管庭院。 目前，该小区

“四改一增”正在进行中。
5 月 7 日上午 10 时，记者在该小区

看到，崭新的漆红院门、纯白的小区墙
面，给人一种干净的感觉。小区重新铺
了路面，原本凌乱的电线被捆扎在一
起，空地上设置了停车位。该小区 50
多户居民几乎都有室外储藏室，这次提
升改造对储藏室的墙面和铁门进行了
粉刷。此外，楼梯间的墙壁被粉刷一
新。

居民王纯告诉记者，原来下水道堵
塞，夏天黑水外涌。这次提升改造把下
水道彻底疏通了，大家都为这项利民工
程拍手叫好。

“现在只差路灯没有安装完毕。听
说要安装的是太阳能路灯，居民不用出
电费。等路灯安装好，大家晚上出去更
方便了。”王纯说，以前因为路灯电费收
不齐的问题，小区有一年多路灯不亮。

许模小区虽然现在是一个无主管
小区，但这次提升改造后，居民们萌生
了想要成立业主自治院委会、保持好小
区新面貌的想法。这种想法得到了八
一西社区的大力支持。“我们要珍惜来
之不易的改造成果，让改造的钱花得
值，让优美的居住环境长久保持。”居民
赵学义说。

“我们正在统计小区内愿意为大家
服务的热心人，制定居民公约，这几天
就筹备成立小区院委会。”李林枫说，小
区是业主们共同的家，相信经过小区居
民共同努力，一定能破解老旧小区的管
理难题。

关注

四改一增
老旧小区

西关街道办事处八一西社区“四改一增”进行中

既要改得好，又要保持住
手机号码变了，
还能查询公积金吗？

常先生：我经常通过“许昌公积
金”微信公众号查询自己的公积金缴
纳状况。前几天，我换手机号了，还能
继续查询吗？

“许昌公积金”微信公众号回复：
原来绑定的号码发生变更后，需要通
过短信验证码重新绑定个人公积金账
户后，方可正常办理线上业务。常先
生可以直接打开“许昌公积金”微信公
众号，选择点击“查询办理”板块，输入
原来的账号、密码和验证码进行登录；
登录之后点击界面中的“手机变更”，
输入新的手机号码，点击获取短信验
证码；输入验证码，点击“确定”键就可
以了。如果原来的手机号已经注销
了，请常先生联系经办单位或者本人
持身份证到住房公积金任意一家业务
网点办理。

如何申请国家二级运动员？

张先生：我的儿子是体育生，听老
师说他已经满足申请国家二级运动员
的条件了。我想问问应该怎么申请、
去哪儿办理？

市体育局工作人员回复：国家二
级运动员申报由许昌市体育局青训科
负责接收，届时需要提供二级运动员
申请材料2份，身份证复印件、白底2
寸照片 2 张和国家二级运动员申请
表，到位于市区竹林路的市民之家3
楼体育室（窗口）办理。咨询电话:
0374-6061565。

值班记者薛炎

本报讯（记者 张汉杰 文/图）市区
滨河路是魏都区通往建安区新城区的
一条主干道。过去，万通大道至永昌大
道路段一直没有打通。为了方便过往
车辆通行，今年 4 月份，魏都区住建局
全面启动了滨河路打通工程。如今，该
路已经实现全线贯通，向北直达永昌大
道。

据了解，自 4 月 6 日全面启动滨河
路打通工程以来，魏都区住建局协同有
关单位全力以赴保质量，夜以继日赶进
度，通过 30 个昼夜的努力，于 5 月 7 日
实现全路段完工。

滨河路与永昌大道连接处是此次
施工的重点。按照多年前的施工设计，
连接口为一条自南向东拐的坡道，魏都
区住建局 4 月 6 日启动工程后，发现该
设计存在两个问题：一是该坡道上下永
昌大道的坡度高、车速快，存在安全隐
患；二是南行车辆如向东拐上永昌大道
后，因该路段属自东向西通行，还需自
东爬坡后立即向西掉头，对永昌大道交
通造成拥堵且存在巨大的安全隐患。

对此，魏都区住建局在认真组织专
家论证的基础上及时调整了施工方案：
一是拉开坡道距离，变陡坡为缓道；二
是及时调整连接口，把连接口变成人字
形分车口，下行车辆自然行驶自东向西
下缓道进入滨河路，上行车辆从西侧分

车道缓坡上行至永昌大道后自然向西
行驶到桥头或劳动路红绿灯处掉头。

“这次人字形分车道设计在魏都区市政
道路建设历史上是一次创新。”据魏都
区住建局相关人员介绍，此次施工让他
们积累了一些经验并收集了现场数据，

为下一步天宝路和陈庄街道路的贯通
打下了基础。而滨河路的贯通也将有
效减轻清潩河河堤车流压力，有效分流
永昌大道车流，为万通大道西进夯实基
础。

正在打通的滨河路万通大道至永昌大道段进行收尾工作。

■《电缆裸露存隐患》后续

裸露电缆线已经处理
本报讯（记者 黄增瑞）4 月 28

日 ，本 报 以《电 缆 裸 露 存 隐 患》为
题，报道了位于万通路南侧中央公
园一个游乐场内，有几根电缆线裸
露在外面，让在这里游玩的家长担
心的事情。

5 月 9 日下午，记者再次来到这
个游乐场，看到裸露的电缆线没了
踪影，这里已经被水泥抹平，不少
家长带着孩子在尽情地玩耍。

据市民程丽丽说，前几天，其
带孩子在这里游玩时，看到施工人
员对电缆线进行了处理，用水泥将
地面抹平。“原来这几根电缆线的
线头露在外面，虽然没有通电，但
看着挺吓人，应该是施工方看到报
道后进行处理的。”程丽丽说。

对电力设备进行“体检”
确保学校安全用电

本报讯（记者 黄舒平 通讯员 李
晓光）随着夏季到来，近期鄢陵县风
雨天气频发。5 月 8 日，鄢陵县供电公
司组织专业技术人员对辖区内学校用
电线路、用电设备进行全面“体检”，消
除用电隐患，为校园提供安全用电保
障。

眼下，学校开始复学复课。由于
高温、恶劣天气到来，部分学校电力设
备在运行中存在不同程度的安全隐
患。鄢陵县供电公司结合实际情况，
提前部署相关工作，积极将保障校园
安全用电作为近期的重点工作，主动
对各学校的电力设施“把脉问诊”。对
于已经开学的学校，在前期排查摸底
的基础上，他们再次了解近期高负荷
情况下电力线路、设备运行情况，并对
前期发现的安全隐患问题整改情况进
行“回头看”。对于即将开学的学校，
他们主动深入校园，了解新学期学校
的用电需求，提前对校园用电设施、线
路设备进行排查，及时反馈发现的破
损、漏电、老化等安全用电隐患问题。
根据检查情况，他们主动协助学校对
配电房、线路、变压器等供电设备进行
维护；针对发现的问题及时解决，全力
保障全部学校安全可靠用电。

据了解，为进一步增强学校安全
用电和节约用电意识，下一步，该公司
将在继续做好校园可靠用电服务的基
础上，组织志愿者走进校园，近距离为
师生们讲解安全用电常识，全力保障
校园安全用电。

滨河路贯通，今后向北走更方便


